

WARTA

Puncak 1 Juli, Polres Sumbawa Gelar Upacara Hari Bhayangkara Ke-77

Syafruddin Adi - SUMBAWA.WARTA.CO.ID

Jul 1, 2023 - 22:20



Sumbawa NTB - Upacara dan Syukuran Hari Bhayangkara KE-77, digelar secara khidmad di halaman Mako Polres Sumbawa, Sabtu 1 Juli 2023.

Bertindak selaku Inspektur Upacara Kapolres Sumbawa AKBP Heru Muslimin, S.IK., M.IP., Upacara tersebut dihadiri ratusan tamu dan undangan.

Kapolres Sumbawa AKBP Heru Muslimin, S.IK., M.I.P, Sabtu (01/07/2023) menyampaikan angka 77 merupakan angka kebersamaan dan cukup sulit mencapai angka tersebut. Banyak halangan dan rintangan yang harus dihadapi Polri.

"Angka 77 ini tidak mudah kita rai, kita mencapainya dengan susah payah. Saya berharap jajaran personel Polres Sumbawa lebih aktif dalam hal pelayanan kepada masyarakat," tegas Kapolres.

Dikatakan, moment HUT Bhayangkara ini tidak untuk ber eforia dan tidak untuk bersenang-senang. Tapi untuk introspeksi diri agar lebih baik terutama peningkatan pelayanan kepada masyarakat.

"Saya minta kepada jajaran, moment ini bukan untuk bersenang senang, tapi mari kita introspeksi diri dan kita harus lebih baik ke depan," katanya.

Ditambahkan, situasi kamtibmas bukan hanya tugas polri, akan tetapi tugas bersama. Sinergitas TNI, Polri dan pemda termasuk Masyarakat.

"Saya titip situasi kamtibmas dan kondusifitas ini. Ini bukan hanya tugas polri. Ini tugas kita bersama," tutup Kapolres Sumbawa.

Hadir pada kegiatan tersebut Bupati Sumbawa diwakili oleh Asisten III Ir. Dirmawan, Dandim 1607 Sumbawa Letkol Czi. Eko Cahyo Setiawan, S.E., M. Han, Ketua DPRD Kab. Sumbawa Abdul Rafiq, S.H.,Ketua Pengadilan Kab. Sumbawa Karsena, S.H., M.H.,Kepala BNNK Kab. Sumbawa AKBP Hurri Nugroho, S.H., M.H.,Para Kabag Polres Sumbawa dan Perwira Staf Kodim 1607/Sumbawa, Para Kasat, Kapolsek, Kasie dan Perwira Polres Sumbawa. Danki I Yon B Pelopor Brimob Sumbawa AKP Nurdin, S.H., Kepala Dinas Perhubungan Kabupaten Sumbawa Zainal Abidin. Kepala Bandara Tri Pono Basuki Wijiyanto, S.St.k. Kepala Pertanahan Kab. Sumbawa Bapak Subhan, Ketua KPU Kab. Sumbawa M. Wildan, M.Pd, Ketua Bawaslu Kab. Sumbawa Samsul Hidayat, S.IP, Perwakilan Kepala Jasa Raharja Kab. Sumbawa Jati Prasetyo, Ketua FKLE Kab. Sumbawa Agus Heriyanto., Ibu Ketua Persit KCK Kodim 1607/Sumbawa dan Ibu Ketua Bhayangkara Polres Sumbawa, Purnawirawan TNI Polri, tokoh agama dan tokoh masyarakat. (Adb)